

AWDI

Kapolres Barru Ingatkan Masyarakat Jangan Terprovokasi Hoaks di Pilkada 2024

Muhammad Rizal - BARRU.AWDI.OR.ID

Sep 3, 2024 - 14:39



Barru – Memasuki tahapan Pemilihan Kepala Daerah Kabupaten Barru tahun 2024, Kapolres Barru AKBP Dodik Susianto, S.I.K memberikan imbauan kepada seluruh masyarakat Kabupaten Barru agar senantiasa menjaga persatuan dan

kesatuan. Selasa (03/09/2024).

Dalam imbauannya Kapolres menekankan pentingnya menahan diri untuk tidak mudah terprovokasi oleh berita hoaks yang sering beredar menjelang pesta demokrasi.

Mariki Jagai Barru Ta'
& SUKSESKAN PILKADA 2024

- 1. Selalu Jaga Persatuan dan Kesatuan**
- 2. Jangan Terprovokasi Berita Hoaks**
- 3. Gunakan Hak Pilih Ta' & Datang Ki' ke TPS**
- 4. Tidak Menerima Bantuan Dalam Bentuk Apapun / Money Politic.**

AKBP DODIK SUSIANTO, S.I.K
KAPOLRES BARRU

polresbarru polres.barru Humas Polres Barru

TRANSFORMASI MENUJU POLRI YANG **PRESISI**
DIKTIF - RESPON - SILAS - TRANSPARAN - BERKEADILAN

"Kita harus tetap menjaga persatuan dan kesatuan sebagai bangsa yang besar. Jangan mudah terhasut oleh informasi yang belum jelas kebenarannya. Berita hoaks bisa memecah belah masyarakat, dan ini harus kita waspadai bersama," ujar Kapolres.

Perwira yang pernah menjabat Komandan Batalyon Taruna Akademi Kepolisian ini juga mengingatkan masyarakat untuk menggunakan hak pilih dengan datang ke Tempat Pemungutan Suara di hari pemilihan nanti.

"Gunakan hak pilih dengan datang ke TPS dan menyalurkan suara. Karena satu suara sangat berarti untuk menentukan masa depan kita," imbuh Kapolres.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolres juga menegaskan agar masyarakat tidak menerima imbalan atau bantuan apapun yang bertujuan mempengaruhi pilihan mereka.

"Kami menghimbau agar masyarakat menolak segala bentuk imbalan atau

bantuan yang bertujuan untuk mempengaruhi pilihan, baik untuk memilih maupun tidak memilih pasangan calon tertentu. Ini adalah bagian dari komitmen kita bersama untuk menjaga Pilkada yang bersih, jujur, dan adil," tutup Kapolres.